
・ハンドボール部

【活動報告】

　　春季リーグが終わりテスト期間ということもあり、夏休みまでは各々体調を整えることや、怪我

を治すことを重視して週一の活動となりました。また、7月末には監督、コーチと新幹部との話し
合いがあり、これからどのような体制にしていきたいかを話し合いをしました。また、次の秋季

リーグこそ3部に上がるために、日々の練習メニューを有意義なものにするにはどのようにすれ
ば良いのかを考えました。夏休みからは基本的に週3の活動となります。

　


